

Pregunta nº 1

AL AYUNTAMIENTO PLENO

En estos días se ha conocido que la Copa de España Cadete de Voleibol que venía celebrándose en Valladolid junto con la de las categorías juvenil y junior se va a celebrar en Almería.

Por todo ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe formula al Alcalde, para que sea contestada en el pleno ordinario del 18 de diciembre, la siguiente

PREGUNTA

¿Qué gestiones se han realizado desde el Ayuntamiento para evitar que se perdiera este campeonato? ¿Los correspondientes a las categorías juvenil y junior se van a celebrar en Valladolid?

Valladolid, 25 de octubre de 2024

Juan Carlos Hernández Moreno Concejal Grupo Municipal Socialista - PSOE

